



## 2024\_01 PM1\_ZV\_CTRW

### Auf die Räder, fertig, los! Zweckverband freut sich auf 2024

Mit dem Aufbruch ins neue Jahr 2024 blickt der Zweckverband „Chemnitztalradweg“ erwartungsvoll auf die bevorstehenden Monate. Die meisten Ziele sind bereits gesteckt und die Verbandsmitglieder arbeiten gemeinsam an deren erfolgreicher Umsetzung.

Der Ausbau des Radwegs ist und bleibt ein wesentliches Anliegen des Zweckverbands. Im Jahr 2024 wird ein bedeutsamer Meilenstein gesetzt, indem die Genehmigungsplanung für den Bauabschnitt Stein-Göritzshain in die Wege geleitet wird. Hierbei fließen neben technischen Aspekten auch eine Umweltverträglichkeitsprüfung mit ein. Die Genehmigungsplanung legt somit nicht nur den Grundstein für die bauliche Umsetzung, sondern berücksichtigt auch die nachhaltige Integration des Chemnitztalradwegs in die Umgebung. Gleichzeitig wird mit dem Verfahren den rechtlichen Notwendigkeiten abgeholfen, was leider auch zu diesem teils langen und aufwendigen Prozess führt. Für den Zweckverband sowie die beteiligten Ingenieurbüros markiert dies einen wichtigen Schritt, um sicherzustellen, dass die angestrebten Bemühungen um den Bau des neuen Streckenabschnitts in vollem Umfang realisiert werden können.

Wie bereits in den vergangenen Jahren werden die Vertreter der Verbandsgemeinden in regelmäßigen Abständen zusammenkommen, um aktuelle Aufgaben und Entwicklungen miteinander zu besprechen. Die entsprechenden Termine für diese Verbandsversammlungen stehen bereits fest: 27. Februar, 9. April, 18. Juni, 17. September, 22. Oktober und 10. Dezember. Alle wichtigen Informationen werden auch immer rechtzeitig auf der Internetseite [www.chemnitztalradweg.de](http://www.chemnitztalradweg.de) bekanntgegeben.

Interessierte sind herzlich eingeladen, den öffentlichen Sitzungsteil als Gast selbst zu besuchen. Hier bietet sich oftmals die Gelegenheit, Fragen zu stellen oder Anliegen zu schildern. Der Zweckverband freut sich auf eine rege Teilnahme und konstruktive Diskussionen.



Taura, den 03. Januar 2024



Entwicklungsprogramm  
für den ländlichen Raum  
im Freistaat Sachsen  
2014 - 2020

Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des  
ländlichen Raums: Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete



STAATSMINISTERIUM  
FÜR ENERGIE, KLIMASCHUTZ,  
UMWELT UND LANDWIRTSCHAFT



Freistaat  
SACHSEN

Der Zweckverband „Chemnitztalradweg“ ist eine im Jahr 2007 gegründete Körperschaft des öffentlichen Rechts. Der Verband besteht aus den Städten Burgstädt und Lunzenau sowie den Gemeinden Claußnitz, Königshain-Wiederau, Lichtenau, Taura und Wechselburg. Im Rahmen des regionalen und überregionalen Radwegnetzes umfasst die Zweckverbandsarbeit die Planung, Finanzierung und Umsetzung eines Radwegs von Chemnitz bis zum Muldental sowie die gezielte Vermarktung des Radwegs und von Angeboten entlang der Strecke. Weitere Informationen finden Sie unter:

[www.chemnitztalradweg.de](http://www.chemnitztalradweg.de)